
 
 
 

 
RELEVE DE CONCLUSIONS DU CONSEIL DE LA FLLASH du  21/06/2018 

 
 
 
 
 

Conseil restreint aux enseignants chercheurs 
 

 
Stéphane HIRSCHI, Directeur de la FLLASH ouvre la séance à 14h30.  
 
 

1. Services prévisionnels des enseignants chercheurs de la FLLASH 2018/2019 
 
 
Un tableau récapitulatif des services prévisionnels des enseignants chercheurs affectés à la 
FLLASH,  a été distribué en amont aux conseillers présents. 
 
Des ajustements y sont apportés. 
 
Après ces échanges le tableau récapitulatif est voté avec les modifications apportées. 
 
Vote à l'unanimité. 
 
 

Conseil plénier 
 
 

Stéphane HIRSCHI, Directeur de la FLLASH accueille l'ensemble des conseillers. 
 
Le quorum étant atteint, M. le Directeur de la FLLASH ouvre la séance à 15h00.  
 

 
1- Approbation du relevé de conclusions du conseil du 06/12/2017.  

 
Le relevé de conclusions du conseil du 6/12/2017 est approuvé à l’unanimité.   
 
 

2- Election du Directeur Adjoint de la FLLASH. 
 
M Frédéric Attal Directeur adjoint de la FLLASH jusqu’à cette date démissionne de son mandat 
afin de se consacrer pleinement à son mandat de Directeur du Laboratoire CALHISTE. 



Il reste néanmoins Directeur des Masters de la FLLASH afin d’assurer la continuité 
Master/Recherche. 
 
Afin de pourvoir à cette vacance, une candidature a été reçue par le Directeur de la FLLASH à ce 
jour, celle de Mme Valérie Richardot Enseignante en Espagnol, Directrice de la Filière Espagnole et 
Directrice de la Plateforme des langues et des certifications. 
 
Mme Richardot présente sa candidature aux conseillers et répond aux questions qui lui sont 
adressées. 
Un vote à bulletin secret a lieu. 
 
Mme Richardot est élue avec 16 voix pour, 1 voix contre et 1 bulletin nul. 
 
 

3- Présentation du compte financier 2017. 
 

M. Hirschi cède la parole à E.Deruy afin qu’il présente le CF 2017. 
 
M Deruy rappelle quelques évolutions concernant le budget et le CF :  

• Depuis 2016 le budget est voté par le CA de l’établissement dans sa totalité. Il n’est donc 
plus demandé aux composantes de voter leurs budgets en conseil en février.   

• Le budget composante constitue une partie du budget d’établissement et en réalité il n’est 
que le budget de fonctionnement tronqué de la majorité des crédits qui lui sont alloués et 
qui sont repris au niveau de l’établissement à savoir la masse salariale. 

• Dorénavant, il sera fait en conseil une information sur le compte financier de l’année N-1. 

Il commente ensuite le document distribué aux conseillers qui n’est qu’une photographie 
synthétique du réalisé de l’exercice 2017.  
Une analyse plus fine des recettes et des dépenses permettent aux conseillers de comprendre les 
aléas qui n’ont pas permis d’engranger les recettes espérées et surtout l’évolution des dépenses 
notamment en Masse salariale. 
 
En conclusion il est une nouvelle fois rappelé que l’établissement demande aux composantes 
d’accentuer leurs recettes propres. L’atout majeur de la FLLASH est la Plateforme des langues qu’il 
faut développer notamment afin de répondre aux demandes de formation à la carte. 
 
MM. Hirschi et Deruy répondent aux questions et remarques des conseillers. 
  

4- Point sur les conseils de perfectionnement 2017/2018 et remédiations pour 2018/2019. 
 

Un document de synthèse des conseils de perfectionnement 2017/2018 a été rédigé. 
Il est présenté aux conseillers. 
L’ensemble des mesures de remédiations sont adoptées à l’unanimité. 
 
 

5- Calendriers pédagogiques 2018/2019 
 
Les calendriers pédagogiques pour l’année universitaire 2018/2019 sont présentés aux conseillers. 
 



Ils sont adoptés à l’unanimité. 
 

6- Règlement intérieur et règlement des examens 2018/2019 
 
Règlement intérieur 2018/2019 
 
M Hirschi présente les modifications apportées au règlement intérieur pour l’année 2018/2019 : 
Sont concernés les Articles :  

• 12 précisions apportées dans le cadre de l’élection du Directeur de filière  
• ajout d’un article 17 dispositions relatives aux règles d’hygiène et de sécurité et de bon 

fonctionnement dans les bâtiments, Matisse, Ronzier et Centre Universitaire La Forêt. 
 
Après échanges avec les conseillers, ce règlement version 21/06/2018 est adopté à l’unanimité. 
 
Règlement des examens 2018/2019 
 
Des échanges ont lieu sur cette nouvelle version notamment concernant la gestion du 1/3 temps 
handicap, les retards lors des épreuves, les rattrapages… 
 
Une version amendée est adoptée à l’unanimité. 
 
Ce règlement des examens de la FLLASH fera l’objet d’un vote en COFVU en début d’année 
universitaire 2018/2019. 
 
 
 

7- Responsabilités pédagogiques, Présidences et composition des jurys 2018/2019 : 
 
Les conseillers ont sous les yeux le document. 
Le document sera complété avec l’élection de Valérie Richardot comme directrice adjointe de la 
FLLASH (élection en début de séance). 
 
M. Hirschi les informe sur la mutation de Mme Chomarat Directrice de la filière Arts. Une élection 
à la direction de la filière aura lieu avant la fermeture de juillet. 
 
Il est procédé à quelques ajustements mineurs. 
 
La version amendée est adoptée : 1 abstention.  
 

8- Tarifs : 
 
M. Hirschi laisse la parole à Mme Richardot qui présente l’ensemble des tarifs liés à l’activité de la 
Plateforme des langues et des certifications pour 2018/2019.  
 
La seule évolution tarifaire concerne le Toeic qui nous ait imposée. 
 
Ces tarifs sont approuvés à l’unanimité. 
 

9- Campagne d’emploi « enseignants » rentrée 2019 : 
 
M. Hirschi fait un point sur les vacances de postes pour la rentrée 2019 : 
1 PR, 6 MCF et 1 PRAG 



Il souhaite négocier avec la Présidence : 
 
4 PR : 1 espagnol, 1 Histoire moderne, 1 en Arts, 1 en Anglais (Linguistique) 
1 MCF : Lettres 
2 PRAG : 1 Anglais, 1 Italien  
 
 

10-  Auto-évaluation de l’offre de formation 2015/2019 
11- Offre de Formation 2020/2024 
12- Vers l’UPHF 
13- Informations diverses 

 
L’ensemble de ces points sont traités par M Hirschi puisqu’ils sont tous liés à la mise en place de 
l’UPHF. 
M. Hirschi rappel les grandes lignes des calendriers de travail et les objectifs à atteindre.  
 
 

14- Questions diverses 
Les conseillers ont eu le loisir de poser l’ensemble de leurs questions lors des 4 points précédents. 
 
M Hirschi lève la séance à 19h30. 
 
 
Etaient présents : 
 
Collège A :  E. CAMP – M. GALOCHET – V. LAGAE – L. NYS – S. SCHWERTER 
 
Collège B : T. BAREGE – B. FRIANT-KESSKER – A. LANASRI – V. RICHARDOT 

– E. RIVAL – Y. ROBLOU 
 
Collège BIATSS :   N. DRUBA – Y. BERNABE – C. HIGUINEN – E. DERUY 
 
Collège Usagers :  A CANFIN – A. PEIFFER  
  
Collège Personnalités  
Extérieures :   S.TRANOY  
 
Invités  
Permanents : M. NICOLAS  
 
Direction :  Directeur : S. HIRSCHI  
  
 
Avaient donné pouvoir :  
 
 
Collège B :   Y. ROBLOU  à  A. LANASRI 
 
Collège Personnalités   
Extérieures :  F. TRUFFERT        à        E. MEYER 
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